

<b>Nombre del Programa/Proyecto:</b>	Programa Iniciativa Eficiencia de Recursos y Acción Climática (IREK II)
<b>País:</b>	México
<b>Tema/ sector/ workstream:</b>	Cambio climático, clima y ciudades

## Foro sobre eficiencia de recursos, economía circular y acción climática en México.



Foro sobre Eficiencia de Recursos, Economía Circular y Acción Climática en México. © Bianca Corona.

El pasado jueves 2 de febrero de 2023, se llevó a cabo el Foro sobre Eficiencia de Recursos, Economía Circular y Acción Climática en la ciudad de León, México. El evento fue celebrado en el marco del proyecto “Iniciativa de Eficiencia de Recursos y Acción Climática” (IREK II) y organizado en conjunto por la Asociación Nacional de Autoridades Ambientales Estatales (ANAEE), la Secretaría de Medio Ambiente y Ordenamiento Territorial del Gobierno del Estado de Guanajuato (SMAOT) y la Cooperación Alemana al Desarrollo Sustentable (GIZ)

El evento estuvo estructurado en seis paneles de discusión en torno a temáticas particulares, entre ellas: implementación y desarrollo de sistemas de Economía Circular; capacitación; normatividad y legislación; uso de tecnología apropiada; y homologación de actividades de empresas con presencia intra-estatal.

El foro se consolidó como un espacio de diálogo en el que las y los asistentes vertieron su experiencia y la pluralidad de opiniones dio como resultado una dinámica enriquecedora y con múltiples visiones en torno a la economía circular y la eficiencia de los recursos.

El énfasis en una visión enfocada en la consolidación de los esfuerzos por apuntalar la eficiencia en la gestión de los recursos fue el eje rector del foro y en torno a esto se concluyó que la cooperación entre gobierno, sociedad e industria es fundamental para lograr una auténtica conversión hacia una economía responsable del uso de los recursos y la circularidad en las cadenas de valor.

Se puede revisar la grabación del evento en la siguiente [liga](#).

El objetivo del evento fue promover un diálogo en torno a los esfuerzos por impulsar la eficiencia de recursos y la economía circular entre representantes del sector público, incluyendo presentaciones por parte de representantes de los estados de Guanajuato, Querétaro, Ciudad de México, Michoacán y Quintana Roo, así como del sector privado, la academia y la sociedad civil con la finalidad de identificar líneas comunes, buenas prácticas y aprendizajes derivados de las medidas presentadas.

Para obtener más información, póngase en contacto con [bianca.corona@giz.de](mailto:bianca.corona@giz.de)